



## EU-Vertreter zu Besuch in der Börde

Delegation zu Gast bei  
Leader-Projekten

Landkreis Börde (we) • Vertreter der EU-Kommission haben am Dienstag die Gemeinde Hohe Börde und Schloss Hundisburg besucht. Die Kommissionsvertreter waren auf der Suche nach erfolgreichen Projekten aus dem Leader-Programm. Mit EU-Geldern werden damit seit nunmehr 25 Jahren Investitionen und Projekte im ländlichen Raum gefördert.

Drei Ziele hatte die Delegation aus Brüssel: Die Kulturkirche und das Mehrgenerationenhaus in Hermsdorf, das Holunderkontor in Niederndodeleben und das Schloss Hundisburg. Egle Spudulyte, Thomas Thomma und Wojciech Ptak, die jeweils für einen EU-Fond zuständig sind, wurden von der Bürgermeisterin der Hohen Börde Steffi Trittel zu den Projekten geführt.

Die Leader-Finanzierung funktioniert nach dem „Bottom-up-Prinzip“. Lokale Aktionsgruppen (LAG) arbeiten Projekte aus und schlagen sie höheren Stellen auf Landes- und Europaebene vor. Leader ist derzeit das wichtigste Projekt zur ländlichen Entwicklung in Europa.